

# DELIK HUKUM

## Kapolsek Cidahu AKP Akhmad Suryana Bande Sambangi SMAN 1 untuk Tingkatkan Kewaspadaan Terhadap Kenakalan Remaja

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Apr 23, 2024 - 11:11



*Kapolsek Cidahu AKP Akhmad Suryana Bande Sambangi SMAN 1 untuk Tingkatkan Kewaspadaan Terhadap Kenakalan Remaja*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_, 23 April 2024 - Dalam upaya untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan terhadap kenakalan remaja di lingkungan sekolah, Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana Bande, S.H.,

bersama dengan Danramil setempat, telah melaksanakan kunjungan silaturahmi ke SMAN 1 Cidahu, Kp Pasirreungit RT.002/008 DS Jayabakti, pada hari Selasa, 23 April 2024 mulai pukul 10.00 WIB.

Kunjungan yang berlangsung hangat dan penuh keakraban ini bertujuan untuk memberikan pemahaman dan himbauan kepada guru-guru di SMAN 1 Cidahu tentang pentingnya antisipasi dan pengawasan terhadap berbagai bentuk kenakalan remaja, termasuk bullying dan perkelahian antar pelajar. Kapolsek menekankan pentingnya peran serta guru dalam mengidentifikasi dan menanggulangi permasalahan yang mungkin timbul di lingkungan sekolah.

Selain itu, AKP Akhmad Suryana Bande juga mengingatkan tentang bahaya keterlibatan pelajar dalam geng yang dapat merusak masa depan mereka. Beliau meminta para guru untuk tidak ragu berkoordinasi dengan kepolisian setempat atau Koramil apabila menemukan adanya indikasi atau kejadian yang mencurigakan.

“Kami berharap dengan adanya kerjasama yang baik antara sekolah, kepolisian dan Koramil, kita bisa menciptakan lingkungan sekolah yang kondusif dan aman dari segala bentuk kenakalan remaja,” ujar AKP Akhmad Suryana Bande dalam sambutannya.

Kegiatan ini berlangsung lancar dan kondusif, mendapat tanggapan positif dari pihak sekolah yang merasa terbantu dengan adanya dukungan penuh dari Kapolsek dan Danramil dalam upaya pencegahan kenakalan di kalangan pelajar.

Melalui kegiatan ini, Kapolsek Cidahu berharap dapat terus menggalang kerjasama yang erat dengan pihak sekolah dan komunitas untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif untuk proses belajar mengajar.